



えんだより 6月号



子ども達も一つ大きくなり、自分で考え工夫をしながら、お友達との関り、新しい出来事の不思議、又思い通りにならない事への上手な解決方法を模索する姿などが見えてきました。そんな中、今年度の体操のお稽古が始まりました。今年度は『いっとうしょう体操』です。どの子ども楽しそうに体を動かしています。未満児さんや、三歳児さんは『なんか?! よう~わからんけど...楽しい音楽が流れてたのしそう...』って思っているようです。元気にそれなりに体操?..頑張っています。各園、お野菜の栽培が始まりま



ど、毎日の水やりが日課となり、野菜たちは大きく実をたす!

『夏の夜のコンサート in FUTABA』

今年度も精華女子高等学校の吹奏楽部によるコンサートが決定致しました。今年度は残念ながら平日の夕方になりました。毎年と同様土曜日の開催を考えて動きましたが、まず会場が空いてない状況でした。コロナ禍が緩和され、どの団体も一斉に会場が必要と又福津市には会場が二つ

やっと平日の8月2日(水)に確保でき、コンサートが行われるようになりました。ご理解頂き、素晴らしいコンサートを楽しみに夏の夜のひと時をお過ごしください。



お願い

以上児さんはこの頃文字に夢中です。その為お友達にお手紙を書いたり、先生にお手紙をくれたりと交流が頻繁になってきました。とても良いことです。年長さんはもうすぐ宿題が始まるでしょう...『晩御飯を二つ書いて、クラスのポストに入れてね!』『お家で楽しかったことを二つ書いてもってきてください』などなど...こうして文字や数を覚えていきます。そんな中お友達どうしのやり取りで、シールの交換など物々交換も見られるようになってきました。品物のやりとりはトラブルにもなりかねず、職員の把握も難しいものがあります。お家で今一度子ども達と話し合いをお願い致します。

子どもの通園バックにかわいいキーホルダーなどの装飾品がつけられています。とても可愛くみんな興味津々です。大人が見てもかわいいものばかり

今月の行事

- 6月10日(土) 双葉保育園 保育参観
- 6月7日(水) 避難訓練
- 6月17日(土) 花見が丘保育園 保育参観
- 6月22日(木) 誕生会
- 6月23日(金) 双葉・花見が丘保育園 歯科検診

